



Universae, el Instituto Superior de Formación Profesional gradúa a sus primeros alumnos

Un colegio americano en la
Iglesia de La Moraleja

SanSestock, feria
del pequeño comercio

Australia: un viaje mágico

Marca Personal:
espejo o espejismo

La Consejería de Educación de Madrid y las embajadas de Emiratos Árabes, Estados Unidos y México, entre otras, gradúan a la primera promoción de UNIVERSAE



UNIVERSAE celebra la graduación más internacional, a la que acudieron más de mil asistentes y altos representantes del tejido empresarial de España, Europa y Latinoamérica

Autoridades nacionales, mandos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y de las Fuerzas Armadas y representantes de embajadas y grandes empresas españolas respaldaron el pasado viernes al Instituto Superior de Formación Profesional UNIVERSAE en la graduación de su primera promoción de alumnos celebrada en el campus de San Sebastián de los Reyes.

Al acto, presentado por la periodista Ángeles Blanco, asistió el director general de Educación de la Comunidad de Madrid, Jorge Elías de la Peña; María Ordoñez y Nuria Castro concejales de Educación y de Innovación y Empleo del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, respectivamente; representantes de las embajadas de Estados Unidos, Ecuador, Costa Rica, México, Chile, Marruecos y Emiratos Árabes, mandos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y de las Fuerzas Armadas y directivos de grandes empresas colaboradoras de UNIVERSAE.

Así, UNIVERSAE ha conseguido un logro educativo de la FP sin precedentes: graduar a los primeros alumnos que han podido estudiar con el innovador y pionero ecosiste-

ma educativo UNIVERSAE360 permitiéndoles obtener el título sin límites físicos ni temporales, estudiando cuando y donde han querido.

Luisa Gabriela Cango, que ha finalizado el grado de Administración y Finanzas, ha indicado que UNIVERSAE360 "recoge todo lo que necesitas para estudiar, de forma detallada, con vídeos muy bien explicados y cuestionarios que te ayudan a aprender de forma más eficaz".

El pasado viernes también se graduó Leonela Avilés que ha destacado "la facilidad que ofrece UNIVERSAE para obtener el título a tu ritmo, adaptando el estudio a tu horario y pudiendo consultar los distintos recursos cuando quieras gracias a su educación online y el ecosistema educativo UNIVERSAE360".

Asimismo, UNIVERSAE ha graduado a estudiantes que se han convertido en pioneros de toda España en cursar desde dos semestres un programa de estudios que, normalmente, se desarrolla en cuatro. "UNIVERSAE se diferencia principalmente de otros centros porque nos permite obte-



ner un grado en dos semestres. Para mí ha sido una suerte poder estudiar con esta metodología concentrada porque me ha permitido conseguir un título que en más tiempo me hubiera resultado muy complicado”, ha explicado Carlos de Marcos, graduado UNIVERSAE de Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma.

Durante el evento se impusieron las becas a los alumnos y se otorgaron las distinciones a los estudiantes que han concluido sus estudios con Matrícula de Honor y a los que han conseguido los mejores expedientes académicos.

También se reconoció a los graduados que han alcanzado la Excelencia en especialización en empresas. UNIVERSAE ha firmado miles de convenios de colaboración con empresas de los más diversos sectores, entre ellas algunas de las más prestigiosas firmas españolas e interna-

cionales, lo que ha permitido que los alumnos puedan acceder a más de 15.000 ofertas de empleo.

En el transcurso de la graduación de hizo una mención especial a Montessori, Lemon Code, Coctelera Digital, IBM, Petit Clinic, Sage, Todolux, Humbolt y Play Station, compañías que han especializado a los alumnos UNIVERSAE potenciando sus opciones de incorporación al mercado laboral y añadiendo aún más valor a la Formación Profesional de calidad que distingue a UNIVERSAE.

Especial protagonismo tuvieron los cuatro alumnos que recibieron las Becas Talento valoradas en 20.000 euros y destinadas a cursar estudios de carácter internacional, y los cinco estudiantes que han cursado estudios del área profesional de Informática y Comunicaciones y que recibieron las becas para que puedan cursar sin coste alguno el Curso de

Especialización de FP en Ciberseguridad en el Entorno de las Tecnologías de la Información.

El centro educativo quiso igualmente reconocer la labor de las Fuerzas Armadas, Guardia Civil y Policía Nacional, con los que UNIVERSAE mantiene una estrecha colaboración, y a la Consejería de Educación, por su decidida apuesta por la Formación Profesional en todas sus modalidades.

Al comienzo del acto intervino Manuel Gazapo, director de Relaciones Institucionales de UNIVERSAE, que indicó que “UNIVERSAE como entidad educativa-empresarial estaba llamada a ser un referente nacional e internacional ya no solo en el sector de la formación profesional, sino también en el ámbito de la docencia, la transferencia de conocimiento y las relaciones interempresariales. Podemos afirmar con rotundidad y



emoción que hemos alcanzado ese objetivo. UNIVERSAE es, a día de hoy, el mayor, más potente y más avanzado espacio de Formación Profesional a escala internacional”.

El director general de Educación, Jorge Elías de la Peña y Montes de Oca, cerró el evento destacando la importancia de la Formación Profesional y de UNIVERSAE en el panorama educativo nacional.

UNIVERSAE 360: Una efectiva herramienta pedagógica digital

UNIVERSAE ofrece un plan intensivo de formación que permite reducir los tiempos de titulación para algunos de sus grados medios y superiores. De esta forma, sus alumnos pueden acceder al ecosistema educativo UNIVERSAE 360 que convierte los temarios de cada especialidad en herramientas pedagógicas digitales altamente atractivas y efectivas, de manera que adquieren más fácilmente y en menor tiempo las competencias profesionales y los conocimientos de cada grado.

Asimismo, el Instituto Superior de FP, con sedes en España, Colombia,

El centro quiso reconocer la labor de las Fuerzas Armadas, Guardia Civil y Policía Nacional, con los que mantiene una estrecha colaboración.

Costa Rica, Ecuador y México, ofrece la mayor oferta educativa del mercado en este tipo de enseñanza -con 55 titulaciones oficiales repartidas en trece áreas de especialización- integrando tecnología inmersiva, actividades gamificadas y simulaciones 3D, entre otras herramientas de última generación, que permiten garantizar a sus alumnos un aprendizaje personalizado, unos entornos virtuales y simulaciones que reproducen fielmente situaciones del mundo real.

Los hoy graduados en UNIVERSAE han podido acceder, además, a la plataforma UNIVERSAE Empleo que recoge más de 15.000 ofertas de trabajo gracias a las más de 20.000 alianzas con empresas que mantie-

ne el Instituto Superior de FP. Entre estas compañías, repartidas por más de mil ciudades de todo el mundo, se encuentran algunas de las más relevantes de cada uno de los 35 sectores que componen el panorama industrial y de servicios.

Además, ya se ha puesto en marcha Open UNIVERSAE, un programa de experiencias y actividades prácticas que convierte los 90.000m2 de sus instalaciones y equipamientos en espacios flexibles, abiertos y orientados a la innovación. Esta apuesta por la presencialidad abierta permite fomentar la movilidad internacional y el intercambio permanente de ideas entre profesionales de todo el mundo. ■